

## Moody's asigna perspectiva 'estable' a Latinoamérica para 2022

Sentido Común

La perspectiva crediticia soberana de América Latina y el Caribe será estable en 2022 en términos generales, de acuerdo con la evaluadora de riesgo crediticio Moody's Investors Service, un avance si se toma en cuenta que su perspectiva para el año en curso era negativa.

Esto, debido a una recuperación económica relativamente rápida y una estabilización de la deuda, en medio de un contexto de crecientes riesgos políticos, dio a conocer la agencia en un reporte.

“Tras una fuerte recuperación en 2021, esperamos tasas de crecimiento económico más moderadas en las principales economías de América Latina para el próximo año, con el nivel del Producto Interno Bruto (PIB) en la mayoría de los países alcanzando niveles similares a los observados antes de la pandemia durante 2022”, escribió en el comunicado Samar Maziad, *vice president* de Moody's, en el reporte.

La perspectiva para el próximo año representa una mejora respecto de la asignada para 2021, que es negativa.

La agencia espera que, pese a un notorio aumento de la deuda en la mayoría de los países, la carga de intereses se mantenga en niveles similares a los observados en la pandemia, salvo por algunos países con presiones de corto plazo y desequilibrios fiscales.

Por otro lado, la pandemia aumentó las tensiones sociales y los riesgos políticos en la región podrían complicar la gestión fiscal, un panorama en el que las redes de seguridad social y políticas públicas eficaces serán clave para enfrentar la situación.

“Proyectamos una disminución de los déficits fiscales y una estabilización gradual de los ratios de deuda al tiempo que se vayan retirando las medidas fiscales implementadas para contrarrestar los efectos de la pandemia y mejore el desempeño de los ingresos gubernamentales”, agregó Maziad.